



## Norma Piña, presidenta de la SCJN, acepta dialogar con senadores sobre la desaparición de los fideicomisos del Poder Judicial

Las bancadas de los diferentes partidos políticos del país invitaron a Norma Piña a participar en un diálogo el próximo martes en la Cámara de Senadores

Por Octavio Vargas

23 Oct, 2023 11:12 a.m. MX

Compartir



Foto: Cuartoscuro

La presidenta de la Suprema Corte de Justicia de la Nación, **Norma Lucia Piña Hernández**, aceptó la *invitación de los grupos parlamentarios* para **realizar una exposición jurídica “amplia y detallada”**, tras la aprobación en lo general para la extinción de los 13 fideicomisos del Poder Judicial.

A través de una carta, en conjunto con la SCJN y el Consejo de la Judicatura Federal (CJF), **la ministra Norma Piña destaca la importancia de del diálogo**, misma petición que hizo a la Cámara de Diputados, pero que no tuvo respuesta favorable como ocurrió en el Senado..

“Para el Poder Judicial de la Federación ha sido prioridad la **búsqueda de un espacio para el diálogo** (...) como en su momento se solicitó a la Cámara de Diputados”, escribió la ministra en el comunicado que después fue difundido en redes sociales.

[Norma Piña, presidenta de la SCJN, acepta dialogar con senadores sobre la desaparición de los fideicomisos del Poder Judicial - Infobae](#)